

Fiesta de Jóvenes



El sábado 19 de abril tuvo lugar en nuestro polideportivo una fiesta organizada por los componentes del equipo de fútbol sala. Hubo comida y cena popular más un concierto-recital del grupo la Sombra del Vaso. Un acto muy emotivo porque se despedía Aníbal, uno de los miembros del grupo. Fue un éxito de participantes de todas las edades que disfrutaron hasta altas horas de la madrugada.

Fútbol Sala en Atanzón



También el pasado sábado 19 de abril, invitados por los amigos de Atanzón, un equipo de jóvenes menores de 14 años de nuestro pueblo participó en un torneo de fútbol sala celebrado en sus instalaciones. Se enfrentaron los equipos de Atanzón, Lupiana, Valdegrudas y Caspueñas. Nuestro equipo se proclamó campeón del torneo ganando en la final a los representantes de Valdegrudas y fue galardonado con una hermosa copa que los campeones pasearon por todo el pueblo. Agradecemos a los amigos de nuestro vecino municipio que cuenten con nosotros para este tipo de iniciativas y les animamos a seguir estableciendo lazos de amistad entre los pueblos.

Fiesta de San Antonio

Como todos los años, los próximos días 7 y 8 de junio se celebrará la tradicional fiesta de San Antonio. El sábado 7, a partir de las ocho de la tarde, comenzará la merienda en la plaza. Los vales podrán comprarse desde el viernes 6 en el Ayuntamiento. El baile comenzará entre las 9,30-10h. Recordad que el día 7 se expondrán en el Ayuntamiento diferentes bocetos del futuro escudo de Caspueñas para someterlos a una votación popular. El ga-

nador, una vez pasados los trámites oficiales de Heráldica, será el escudo de nuestro pueblo, que nunca tuvo. Durante el baile se procederá a la entrega de premios del Certamen literario de 2013 y se proclamarán los ganadores del certamen de este año. Se recuerda a todos que sigue abierto el plazo de entrega de trabajos.

Jornada rociera



El viernes 2 de mayo, por iniciativa de un grupo de mujeres de nuestro pueblo, se organizó una fiesta rociera, con el consabido encanto de color, música y baile. Fue un éxito de asistencia, con casi cincuenta comensales sentados en las mesas de nuestro parque - polideportivo dando cuenta de las exquisitas y variadas viandas que aportaron los asistentes al festejo. Hubo baile y canto hasta bien entrada la tarde. Dada la aceptación de esta fiesta, esperamos que se consolide para años venideros.

Visitas

Cada vez son más las concentraciones de moteros, ciclistas, coches de época, caminantes, que incluyen en su programa de rutas de los fines de semana y festivos nuestro pueblo. ¿Casualidad? Sinceramente no lo creo. No me cabe la menor duda que el entorno en donde se ubica nuestro pueblo es admirable, pero lo ha sido siempre. Tiene que haber otros motivos para que se nos hayan incrementado estas visitas. ¿Modas? Puede ser, pero el pueblo sigue siendo el que fue. Personalmente estimo que en este hecho tiene que influir de manera muy importante el trato amable, tanto de los vecinos, como de nuestros bares, restaurantes, instalaciones hoteleras, con nuestros visitantes. El boca a boca funciona y, como no, los nuevas sistemas de comunicación. Sea como sea, bueno es que todos aquellos que pasen, se detengan y disfruten de nuestros encantos.

